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大 草 原
～Smile on grass～

令和４年度 第２学年 １０月号

学年目標 ～ 一笑懸命 ～

体育祭を終えて
令和４年度の体育祭が終了しました。新型コロナウイルス感染症の影響により、過去２年間は中止

となっていましたが、感染症対策等を施し、以前とは少しかたちを変えた中でようやく執り行うこと
ができました。前回の体育祭が行われたのが２０１９年であったことを考えると、この学校にいる１
～３年生の生徒たちにとって「初めての」中学校での体育祭ということになりました。また、私たち
教職員の中にも「初めて」の体育祭を経験する者も多くいました。それだけこの新型コロナウイルス
感染症の影響というものが、とてつもなく大きなものであったことを再度実感するとともに、多くの
方々の力で学校行事が再開されてきていることを幸せに感じる場面が多々ありました。
生徒たちは、夏季休業前から体育祭実行委員や応援団を中心に活動を始めました。自分の時間を

割いてひとつの行事を成功させるために話し合いを重ねる姿、暑さが厳しい中でも泣き言ひとつ言わ
ずに応援練習に励む姿、大変立派なものでした。夏季休業が明けてからは、学校全体で体育祭練習を
行いました。２学年に目を向けた話をするなら、学年種目の「学級対抗全員リレー」と「台風の目」
に向けて、昼休み等も練習を行ったり、話し合いを行ったりする姿が見られました。最終的に勝敗は
つきましたが、生徒たちは「勝ち」負けよりも大切な「価値」ある想いを味わうことができたのでは
ないかと思います。
保護者の皆様には、この場を借りてお礼を申し上げます。たくさんのお力添えをいただき、本当

にありがとうございました。また、振興会や協力会の皆様にも準備の段階からたくさんのお力を貸し
ていただきました。感謝しかありません。お陰様で、お子様一人ひとりの心に残る活動を「再開」す
ることができました。
さて、今後は大事な定期テスト、そして合唱コンクールへと歩みを進めることとなります。これ

らの機会が生徒一人ひとりにとって成長の場となりますよう、引き続きご支援・ご協力の程、よろし
くお願い致します。

体育祭実行委員より
A組 太田 成
自分が頑張れたことは、人をまとめたり、学年練習前などの朝の時に、クラスのみんなに移動の仕方

などをうまく教えられたことです。いつもは、みんなの前に立つような機会があまりなかったので、良
い経験にもなりました。体育祭当日には競技前などの移動の声掛け、体育祭が終わった後イスを回収し
て移動をすばやくすることなど頑張ることができました。今後はみんなをまとめることなどの経験を
活かしてて活動をしていきたいです。

A組 伊藤 希寧
クラスや学年全体への呼び掛けや誘導などをし、自分に任された仕事を率先してやりました。グランド
の整備やテントの組み立てなど、体育館の準備のときに先輩や後輩、先生方とたくさんの人たちと協力
して繋がりを広められたと思います。

B組 佐藤 丞一郎
僕は体育祭実行委員をやって、誰かのサポートをするということをたくさんやってきました。とても暑

く大変だったけど、やりがいがあって楽しかったです。これは日常生活でもどんどん活かしていけると
思うので続けていきたいです。

B組 室地 満帆
体育祭実行委員としての目標が棒立ちしないという事と、協力するということです。棒立ちしないため
に私は自分に今なにができるか考えたり、どのような呼びかけが必要なのかを考えて行動しました。ま
た、協力するという面では、事前に相方や他の実行委員、応援団と一日の流れや配置を確認し合い、呼
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び掛け内容を決めることで、互いに助け合うことができると思いました。当日も自分が思っている以上
に大変でした。ですが、目標を立てた分、それ以上のやりがいを感じることができました。少しでも成長
できた気分がしました。ありがとうございました。

C組 田口 琥太郎
私は、今回、全学年初めての体育祭でしたが心をひとつに一致団結して全力で取り組めていたので

良かったです。そしてこの体育祭を通して、全体の前での説明の難しさや、効率よく集団を動かすこと
の大変さを学びました。なので今回学んだことを次の体育祭や行事に活かして、来年の一年生に教えら
れるように頑張ります。

C組 吉田 星南
私はこの体育祭期間を通して、自分から何かに気づいて動く力が身につけられたと思います。練習が

始まったばっかりの頃は自分は何をすれば良いのか全く分からず、うまくいかないことばかりでした
が、少しずつ他クラスの実行委員とも連携が取れるようになり、自分から動けることも増えました。この
経験を今後の活動にも生かしていきたいです。

D組 板倉 壮汰
私は今年の体育祭で思ったことが二つあります。一つ目は、三年ぶりの体育祭で生徒が一人も経験

がない中、ほとんどの人が実行委員の指示をよく聞き、素早く行動してくれた事により、練習でも本番
でも全体がスムーズに動くことができたことです。協力して下さった皆さん、ありがとうございました。
二つ目は初めての体育祭を皆で楽しむことができたことによる喜びです。コロナ禍で様々な行事が中
止になっていて、今年できる体育祭を笑顔で終わらせることができて良かったと思います。それも皆が
実行委員に協力してくれたからこその結果だと思います。体育祭での反省を日常生活に活かし、成長へ
と繋げて下さい。ありがとうございました。

D組 髙橋 美音
コロナウイルスの影響で３年ぶりに行われた体育祭。経験のある先輩がおらず、しっかり自分の仕事を

できるか不安だったけれど、周りの皆に支えられ責任感を持って体育祭実行委員の仕事を行うことが
できました。また、クラスのリーダーとなることで今までにない団結力を感じることができました。その
団結力を高翔祭にも活かしていきたいです。

E組 羽下 空良
最初の頃はうるさく指示が通らないことがあり、移動がスムーズに行かなかったが、体育祭当日は静
かに素早く行動ができていたので良かったです。
今回の経験を活かして今後の様々な行事に挑戦していきたいと思います。

E組 境 心晴
私は今まで前に出てみんなを引っ張るようなことをしたことがなくて、やろうと決めた時は不安しか
ありませんでした。ですが、日にちが経つごとに不安もなくなり体育祭を成功させたいという気持ちが
強くなりました。最初は時間通りに進まなかったり、指示が通らなかったりもしたけど、実行委員で対策
を考え改善することができました。改めて本当に良い経験だったなと思いました。

今月の主な予定
１日(土) テスト前部活停止～４ １７日（月） 職員会議
３日（月） 進路保護者会（３年） １８日（火） 木曜日課
５日（火） 中間テスト（自・英・国・社） ２０日（木） 合唱コン・２年リハ
６日（水） 中間テスト（自・技家・数・理・学） ２１日（金） 市内音楽発表会

１１日（火） 委員会（水曜日課） ２７日（木） 高翔祭準備・リハ
１５日（土） 東葛駅伝大会 ２８日（金） 高翔祭・合唱コンクール

３１日（月） 教育相談～１１/１０


